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   Foi definida em eleição a nova Mesa Diretora que assumirá a
gestão da Câmara Municipal para o próximo biênio (2023/2024).
     João Felipe da Silva (Chopinho) será o próximo presidente do
Legislativo. Soninha Vieira, atual secretária da Mesa, assume a
vice-presidência. O vereador Otávio Júlio Gonçalves Filho foi
eleito para a secretaria da Mesa.
     Os vereadores Julimar Souza, Weley Rodrigues e Diego Milioni
também concorriam, respectivamente, para presidência, vice-
presidência e secretaria.
     Os vereadores eleitos para a próxima Mesa Diretora
2023/2024 assumem os trabalhos no dia 1º de janeiro. A primeira
reunião ordinária com a nova Mesa acontece no dia 6 de
fevereiro, após o fim do recesso parlamentar
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    A Comenda Ordem do Caminho Novo, instituída pela
Resolução no 346 de 11 de dezembro de 2013, foi
entregue durante solenidade, nesta semana, para
pessoas que prestam ou prestaram serviços
importantes, seja nas áreas de filantropia, arte,
música, cultura, esporte, indústria, comércio, política,
educação, saúde e segurança pública.   
     Os agraciados e agraciadas com a honraria máxima
de Matias Barbosa foram indicados pelos vereadores,
mas, para que recebessem a Comenda foi designada
uma comissão julgadora, composta por Maria Geralda
Soares, representante da sociedade, Renata Mendes
Lopes, representante do Poder Executivo, e Kelsen
Valle, representante do Poder Judiciário.    

Saiba quem foram os agraciados com a Comenda em 2022:
ANSELMO LEOPOLDINO

Luciano Pereira Nunes – Theóphilo Bruno Larcher
JULIMAR SOUZA

Maria das Graças Rodrigues de Oliveira
SONINHA VIEIRA

Osmar Bezerra dos Santos – Fábio Aparecido Macedo
JOÃO FELIPE DA SILVA

José Blair de Almeida – Luiza Helena Menezes de Souza Marques
LEONEL DOS SANTOS

Luan Zatta Felício
OTÁVIO JÚLIO GONÇALVES FILHO

Pedro Agostini - Afrânio Leal de Castro
WELEY RODRIGUES

Mônica Barbosa dos Santos - Arlete Genervam de Paiva - Maria Regina de Oliveira
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     Na busca de recursos federais
para Matias Barbosa, o presidente
da Câmara Anselmo Leopoldino, a
secretaria da Mesa Diretora
Soninha Vieira, e os vereadores
Diego Milioni, João Felipe da Silva,
Otávio Júlio Gonçalves Filho e Weley
Rodrigues, estiveram no gabinete do
senador Rodrigo Pacheco, pedindo a
destinação de 500 mil reais para 
 reforma e revitalização  das praças

VEREADORES BUSCAM RECURSOS 
PARA REFORMA DE PRAÇAS

CANTATA DE NATAL EMOCIONA
PÚBLICO NA CÂMARA
     Mais uma vez, a Câmara abriu suas portas para a magia do
Natal. As apresentações das crianças da Paróquia Nossa
Senhora da Conceição e do Instituto Padre Antônio, e de Geraldo
Nascimento, na Cantata de Natal, emocionaram o público, que
acompanhou um repertório cheio de músicas tradicionais, além
do Auto de Natal e da chegada do Papai Noel.
     Momento de reflexão, mostrando o verdadeiro sentido do
Natal, e transmitindo sentimentos de união, paz, amor e
solidariedade.

professora Ana Paula Ribeiro; Copa na Escola: craques da Turma
2022, da professora Bruna Reis; Meio Ambiente: natureza e
qualidade de vida, da professora Lourdes Maria da Silva; Educação
Patrimonial: conhecer o passado para valorizar o futuro, da
professora Patrícia Souza; e o projeto A importância do
protagonismo dos alunos como estratégia educacional pós pandemia
de Covid-19, da professora Sabrina de Castro.
     Para avaliar os trabalhos foi formada uma comissão pela
professora Rita de Cássia Matos Leite de Paiva, Olívia Marques,
servidora do Departamento de Educação, e Claudinei dos Santos
Lima, sociólogo da Câmara.
     Com base em critérios como série, duração, método, objetivos,
impactos e inovação, as atividades para recuperação da defasagem
na aprendizagem dos estudantes, deixada pela pandemia, projeto da
professora Sabrina, foi classificado em 3° lugar.    
     O álbum inspirado na Copa do Mundo que transformou os
estudantes em figurinhas, projeto da professora Bruna Reis, ficou em
2° lugar.       
     Desenvolvido há quatro anos, o projeto que leva a
conscientização sobre preservação do meio ambiente aos alunos das
primeiras séries do Ensino Fundamental, da professora Lourdes, foi o
vencedor, conquistando o 1° lugar.

     A Câmara realizou a entrega do 4º Prêmio Mérito
Educacional, criado pela Lei Municipal nº1.156, de 12 de setembro
de 2012, que visa reconhecer o trabalho dos professores na
Educação e, ao mesmo tempo, despertar e estimular o
desenvolvimento de novas pesquisas, programas e projetos que
possam contribuir para a evolução dos métodos educacionais.
 Nesta edição foram submetidos cinco projetos: Os desafios de
práticas inclusivas na Educação Infantil e Educação Especial, da
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Peter Birkeland e Cândido Moreira da
Silva.        
  Os vereadores estiveram em
Brasília durante o 15º Congresso
Brasileiro de Câmaras, que, entre
outros temas, abordou os desafios da
vereança, perspectivas  para a
implantação da nova Lei de
Licitações, e a atuação dos
legislativos municipais na
viabilização de recursos federais.

"CÂMARA NO SEU BAIRRO" ENCERRA
PROGRAMAÇÃO DO ANO NO CENTRO

   Encerrando a programação do ano do “Câmara no seu
bairro”, vereadores e equipe da Câmara estiveram na Praça
Peter Birkeland, no Centro, para receber sugestões da
população.
     Melhorias na quadra estão entre os principais pedidos. A
troca da tenda e intervenções para que o parquinho possa
atender crianças de todas as idades também foram
destaque.
    A população pediu ainda atenção urgente em relação aos
banheiros públicos da praça e visitas ativas do Depto. de
Promoção Social, para ações de atendimento e
acompanhamento à população em situação de rua.
     Também houve reclamações sobre o aumento do número
de cachorros abandonados que circulam nas ruas da região.


